

El acuerdo intermunicipal, firmado durante la tercera versión de la Cumbre Climática de Temuco

## 23 comunas sellan compromiso por la conservación de la cuenca del Río Imperial

En un paso trascendental hacia la protección ambiental y el desarrollo sostenible, el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, participó la mañana de miércoles en la firma de un acuerdo de cooperación entre las 23 comunas que conforman la cuenca del Río Imperial, instancia que compromete las voluntades institucionales para la conservación y el uso sustentable de este vital ecosistema.

La ceremonia tuvo lugar en el marco de la "Tercera Versión de la Cumbre Climática de Temuco 2025", encuentro de gran relevancia que este año centró su temática en la Gestión Integrada de Cuenecas, con especial énfasis en la cuenca del Río Imperial. Este hecho marca un hito en la gobernanza ambiental de la región, al establecer una plataforma conjunta para la

implementación de estrategias y proyectos destinados a resguardar la salud del río y sus afluentes.

Al respecto, el alcalde de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, destacó: "Hemos participado el día de hoy acá en la ciudad de Temuco, en la cumbre climática que ha organizado la Municipalidad de Temuco, convocando también a otras autoridades y alcaldes relacionados con la cuenca del río imperial, porque de alguna manera promueve el cuidado, la limpieza de nuestra biodiversidad, de todo lo que engloba, no es cierto, lo que es la cuenca del río imperial, que es mucho más grande de lo que es nuestra comuna."

El acuerdo busca unificar esfuerzos y coordinar acciones entre los municipios, con el objetivo de enfrentar los



efectos del cambio climático y avanzar en una gestión responsable de los recursos naturales. Se trata de un pacto intermunicipal inédito, que refleja el compromiso de los líderes locales por construir un futuro más resiliente, equitativo y sostenible para las comunidades que habitan en torno al Río Imperial.

"Estamos generando accio-

nes concretas en el municipio respecto del cuidado del medioambiente y específicamente de lo que es nuestro río imperial, porque además reviste características no solamente de la biodiversidad, de nuestro cuidado del medioambiente, sino que también es un paraje turístico que debemos cuidar", Concluyó diciendo el alcalde de la comuna de Carahue

